
Herr Krieger weist darauf hin, dass Bündnis 90/Die Grünen auch weiterhin  
das Stadtjugendparlament unterstützen möchte. 


